
 

 

 

 

          
           

  

   

 

 

      ● 斜里 RC 事務局メールアドレス 

    

             第 2838回例会  2021年 10月 13日（水）   発行：会報・広報・雑誌委員会 

点鍾：野尻 勝規 会長     司会：浦田 順子 ＳＡＡ  

         

１．ゲストおよびビジター紹介 ～なし   

  

 

                                        

３．会 長 の 時 間 ～野尻会長                   

・皆さん、こんにちは。 

 先週末「第 2500地区 地区大会」が釧路市にて開催されまして、 

 斜里クラブからは 10名で参加してきました。今年度は当クラブ 

 から高木会員が職業奉仕委員長として出向していただいておりますので、前日のＲＩ会長代理との懇談会には、 

地区役員と各クラブ会長・幹事も出席するということでしたが、私が所用で参加できなかったので藤田直前会長 

に代理で参加してもらいました。 

大会は、10月 10日（日）の一日のみに集約しまして、約 730名が参加して行われましたが、ソーシャルディス 

タンスを図るということで、メイン会場の国際交流センターとＡＮＡクラウンプラザホテルとの 2会場をリモートで繋 

いで行われました。 

  今回の主幹は釧路ベイロータリークラブですが、クラブ会員数 33名の少人数で行う地区大会ということで、ど 

ういった大会になるのかなと思いながら9：30の登録開始と共に会場に入りますとジャズ・オーケストラの生演奏で 

参加者を和ませておりまして、なかなか気の利いた演出だな、と感じました。 

  オープニングセレモニーも地元のバトントワリングの子供たちの演技がありまして、開会宣言から式典が開始さ 

れました。漆崎ガバナーもご夫婦で登壇しまして、ＲＩ会長代理の小沢一彦さん（横須賀ＲＣ）という方からＲＩ会長 

のメッセージをいただきました。 

  午後からは、経営学者の坂本光司さんによる特別講演から始まりまして、経営に関するテーマのご講演をい 

ただきました。会社経営に関するコンサルもされているようで、「日本でいちばん大切にしたい会社」大賞の審査 

委員長も務めておられる方で、講演で特に印象に残ったお話としては、「会社の経営」には時代の変化に合わ

せて変えるべき事と、どんな時代でも決して変えてはいけない事とがある。変えるべき事とは「経営のやり方」であ

り、変えてはいけない事とは、「経営のあり方」である。つまり時代の変化に合わせて経営戦略は変えることがあっ 

ても、経営方針だけは変えてはいけないものである。良い会社は「正しい経営をしている会社で、そういった会社

は決してつぶれたりしない。」といったお話でした。 

  後ほど参加された方からも発表があると思いますので、私の方からは「地区大会特別委員会報告」と「地区大 

会決議」に関して皆さんにご報告いたします。 

 

  「地区大会特別委員会報告」では、本大会の登録状況の報告があり、2021年 7月 1日現在、第 2500地区ロ

ータリアン数は 2,170名で、登録者数は地区内ロータリアン 850名、ローターアクター3名の登録にて開催された

旨の報告がありました。また、「選挙管理委員会報告」として 2021-2022年度ガバナーノミニーに鶴見誠一郎君 

（紋別港 RC）が選出された旨の報告がありました。 

  「地区大会決議」に関しては、第 1号から第 9号の議案（別紙）が満場一致で可決されました。 

 

  久しぶりの地区大会で他地区をクラブ会員の皆さんと訪問しましたが、やはり楽しかったです。残念ながら、

地区大会の楽しみのひとつである「懇親会」は今回ありませんでしたが、それでも地区大会は参加するべきと感

じました。 

２．ロ ー タ リ ー ソ ン グ ～省略   

● 会  長： 野尻 勝規    ● 副 会 長： 元木 誠二   ● 幹 事 ： 鈴木 市郎 
● 創   立 ： 1963 年 10 月 5 日                   ● 例会日時 ： 毎週水曜日 12：00～13：00 
● 事 務 所 ： 〒099-4112 斜里郡斜里町港町１   ● 例会場 ： ホテルグランテイア知床斜里駅前 

 TEL(0152)26-7978  FAX(0152)26-7980  〒099-4112 斜里郡斜里町港町 16-10  
                                                TEL(0152)22-1700  
             sharirotary@peach.plala.or.jp 

 
 

 

 



 

 

 

 

  来年度は旭川大会です。次年度ガバナー補佐を輩出するクラブとしては、大勢の会員の皆さんと共に旭川に 

乗り込みたいと思いますので来年はより多くの皆さんと地区大会を満喫したいと思います。 

 

≪2021-22年度 地区大会決議≫ 

【第 1号議案】 

「国際ロータリーのテーマを推進する件」 

国際ロータリー会長シェカール・メータ氏は、本年度テーマを「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」と

掲げられました。本地区大会はこの理念を深く理解し、一致協力して推進することを決議します。 

 

【第 2号議案】 

「新型コロナウィルスに立ち向かう当地区関係者に感謝する件」 

世界規模で猛威を振るう新型コロナウィルスへの対応と拡大抑止に全力で尽くされている当地区全ての関係者

に心より感謝の意を表する事を決議します。 

 

【第 3号議案】 

「地区目標の達成に努力する件」 

国際ロータリー第 2500地区漆崎ガバナーは本年度地区スローガンとして「ロータリーの素晴らしさを広めましょ

う」を掲げられました。 

私たち第 2500地区ロータリアンは、R I会長テーマを受けて設定された、この地区目標達成のため努力すること

を決議します。 

 

【第 4号議案】 

「国際ロータリー会長並びに会長代理に感謝する件」 

本大会開催にあたり国際ロータリー会長シェカール・メータ氏の会長代理として、小沢一彦様のご列席を賜りまし

た。同氏は本大会に出席されシェカール・メータ氏の会長メッセージおよび国際ロータリーの現況についいてご

報告と適切なるご指導を頂き、すべてのロータリアンに深い感銘を与えられました。本大会では、そのご厚意に

対し記念品を贈り深甚なる謝意を表することを決議します。 

 

【第 5号議案】 

「直前ガバナー松田英郎氏に対する感謝の件」 

直前ガバナー松田英郎氏は、国際ロータリー直前会長ホルガー・クナーク氏の R I会長テーマ“ロータリーは機

会の扉を開く”のもと、地区活動方針を「ランクアップしましょう」とされ、ガバナーとして 1年間ご尽力されました。

また自然災害及び新型コロナウィルス感染防止対応にも迅速に対応されました。本大会では、その数々のご功

績を称え、松田英郎直前ガバナー並びに陰で支えられた令夫人に対し記念品を贈り深甚なる謝意を表すること

を決議します。 

 

【第 6号議案】 

「国際大会への参加を推進する件」 

2022年 6月 4日（土）～6月 8日（水）の 5日間、ヒューストン（アメリカ）での開催となりました。当地区のロータリ

アンは、この国際大会参加を推進することを決議します。 

 

【第 7号議案】 

「本地区大会にご協力いただいた釧路市に記念品を贈呈し感謝する件」 

釧路市で開催された本大会が成功裏に終始し参加されたロータリアン並びに家族は大会参加の目的を充分に

果たすことが出来ました。これは釧路市のロータリーに対する深いご理解と好意あるご協力によるところ極めて大

きいものがありました。本大会では、釧路市に記念品を贈り深甚なる謝意を表することを決議します。 

 

【第 8号議案】 

「次年度地区大会開催に関する件」 

2022-2023年度国際ロータリー第 2500地区の地区大会は、旭川西ロータリークラブがホストクラブを務め、2022

年 10月 8日（土）・9日（日）に旭川市において開催することを決議します。 

 

【第 9号議案】 

「本大会ホストクラブ並びに関係者に感謝する件」 



 

 

 

 

本大会が成功裏に終始し素晴らしい成果を成し遂げ得ましたのは、ホストクラブである釧路ベイロータリーの周

到なる準備と会員並びにご家族の献身的なご尽力によるものであり、ここに深甚なる謝意を表する。 

 

 

地区大会決議委員会 

 

委 員 長   成瀨 則之  （パストガバナー） 

委    員   長倉 巨樹彦（第 7分区ガバナー補佐） 

委   員   杉木 博幸  （第 8分区ガバナー補佐）  

 

 

４．幹 事 報 告 ～森田副幹事 

・村田会員が網走厚生病院に入院中との連絡がありました。 

・9/30（木）の秋の交通安全運動協力依頼を受けておりましたが、雨天により中止になりました。 

・例年 12月に行われておりました「共同募金チャリティーふれ愛ステージ 2021」は中止になりました。 

・10月のロータリーレート～1 ドル：112円 

 

 

 ・豊島会報・広報・雑誌委員長～ガバナー月信 10月号に誤りがあります。5ページ「ガバナー公式訪問レポート」 

斜里 RCの会員数が 27名となっていますが 32名が正しい会員数です。 

                                                              

６．本 日 の プ ロ グ ラ ム ～野尻会長 

✦地区大会参加報告 

  ・藤田（典）会員（森田副幹事代理発表） 

  ・丹羽会員 

  ・高木会員 

           

７. ニコニコ Ｂ Ｏ Ｘ ～樽見親睦委員長    

  ・本人誕生祝～野尻会員  

                                      2021.10.10（日） ホストクラブ 釧路ベイ RC 

斜里 RC 10名登録 

  ◉本日出席～32名中 19名出席（出席率：59.3％）   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                          

☆ 幹事より次回例会の案内   
   ・次週 10/20（水）は休会です。次回は 10/27（水）第 2839回例会（産業会館 2F） ゲスト卓話 一社知床 

しゃり 武山あかりさん（担当：出席・プログラム委員会） 

 

                                                                                                                                                                                       

 

     

   

５．委員会、その他の報告  ～野尻会長 

８．出 席 報 告 ～武藤出席委員長 

 斜里 RC 会長のテーマ 2021-2022 国際ロ－タリ－のテ－マ 


